Comment visiter des musées montréalais

Si vous cherchez quelque chose à faire pour vous divertir à Montréal cet été, pensez à visiter un ou quelques-uns des musées de la ville. En effet, Montréal cache plusieurs musées de toutes sortes, qui sont bien loin de l'image ennuyante que certaines personnes se font de ces établissements. Voici quelques-uns des musées de Montréal où vous pourrez faire des découvertes enrichissantes et amusantes.

Le Musée des beaux-arts de Montréal se donne pour mission de faire découvrir à un public diversifié les oeuvres des artistes d'hier et d'aujourd'hui, d'ici et d'ailleurs. L'accès aux collections permanentes du musée est gratuit en tous temps, tandis qu'il faut faire l'achat de billets pour visiter les expositions temporaires. En visitant le Musée des beaux-arts d'ici au 7 octobre 2012, vous aurez la chance de découvrir l'exposition Au-delà du Pop Art mettant en vedette les oeuvres de Tom Wesselmann.

Contrairement au Musée des beaux-arts, le Musée d'art contemporain de Montréal présente des oeuvres contemporaines, particulièrement des artistes de Montréal, du Québec et du Canada, mais aussi de l'étranger. La collection permanente du musée compte environ 7600 oeuvres, comprenant des créations multimédias comme des vidéos et de la musique actuelle, et des expositions temporaires y sont aussi présentées.

Le Musée Pointe-à-Callière est un populaire musée d'archéologie et d'histoire de Montréal. En plus de couvrir plusieurs siècles d'histoire par le biais de ses expositions, le musée abrite et met en valeur des vestiges architecturaux datant de la fondation de Montréal. Les deux expositions temporaires qui y sont actuellement présentées traitent pour l'une des Samouraïs, pour l'autre des Étrusques.

L'Écomusée du fier monde couvre pour sa part l'histoire de la Révolution industrielle et de l'évolution du monde du travail. Les expositions permanentes et temporaires présentées à l'Écomusée portent sur des thèmes comme le travail, l'industrie et la culture, et permettent de mieux comprendre le cheminement qui a mené au monde du travail tel que nous le connaissons aujourd'hui.

Le Château Ramezay est un monument historique, mais aussi un musée qui retrace l'histoire de Montréal. Par le biais d'expositions, d'activités éducatives et d'échanges avec les guides-animateurs en costumes d'époques, les Montréalais comme les visiteurs seront fascinés par ce contact priviligié avec plus de 500 ans d'histoire. Une des expositions temporaires à y être présentées, jusqu'au 8 octobre 2012, retrace 150 ans d'actions pour la sauvegarde du patrimoine.

Musée d'un autre genre, la Biosphère, située au Parc Jean-Drapeau sur l'île Sainte-Hélène, est un musée de l'environnement. Ses différentes expositions et ses activités éducatives aident au public à mieux comprendre les enjeux environnementaux: le développement durable, la consommation responsable et les changements climatiques.

Le Biodôme est un autre musée de l'environnement unique, puisqu'il permet d'admirer plus de 230 espèces animales vivantes et plus de 750 espèces végétales. Bien plus qu'un jardin zoologique, le Biodôme permet à chacun de s'éduquer sur les différents écosystèmes des Amériques et sur leurs habitants.

Enfin, sachez que la Société des directeurs des musées montréalais met en vente différentes cartes qui peuvent vous servir à entrer gratuitement dans un des 38 musées de la ville. Ces cartes sont un véritable passeport culturel pour tous les amoureux des musées ou pour ceux qui désirent s'initier à leur visite.

About the Author

Vous vous demandez quel <u>l'hôtel Montréal</u> choisir lors de votre prochain séjour? Visitez <u>www.marriott.fr/hotels/travel/yulri-residence-inn-montreal-downtown</u> pour voir nos offres de chambres spacieuses & amp; élégantes pour votre séjour de longue durée.

Source: http://www.secreta-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente